

Gabon-Economie-Transport aérien

LIBREVILLE, 4 juillet (Infosplusgabon) – L’aéroport international de Libreville a été desservi depuis le 2 juillet par la nouvelle compagnie Trans Air Sénégal à la faveur d’un vol inaugural sous la supervision de la direction des Aéroports de Libreville (ADL).

Trans Air Sénégal est la 15^e compagnie aérienne qui dessert la capitale gabonaise, Libreville.

Trans Air Sénégal, comme son nom l’indique, est une compagnie aérienne sénégalaise qui a été créée en 2008 et qui dessert 5 pays de la sous-région dont le Sénégal, la Cote d’Ivoire, le Congo Brazzaville, la Guinée Conakry et désormais le Gabon.

Elle effectuera 4 rotations par semaine :

• 2 arrivées le Mardi et le Samedi : Abidjan-Libreville

• 2 départs le Mercredi et le Dimanche : Libreville -Dakar

FIN/ INFOSPLUSGABON/SEN/GABON2022

© Copyright Infosplusgabon